

HAUTS-DE-FRANCE EN SCENE

Fédération Régionale du réseau Chainon



le circuit le plus court
entre artistes et programmeur.trices

Retour sur une rencontre ouverte

Et si on se parlait

Par Zoom | 15 DÉC. 2020



Et si on se parlait

Le 15 décembre 2020

74 personnes ont répondu à l'invitation des structures Filage, Actes Pro et le réseau Hauts-de-France en scène. L'ambition était de réunir et de faire se rencontrer les compagnies et les lieux de diffusion au cœur d'un secteur culturel durement touché par le contexte de crise sanitaire. Au vu du contexte, la rencontre s'est tenue en visioconférence. Après une présentation commune sur la démarche et la volonté de la rencontre par les 3 structures organisatrices, les participants ont été répartis dans des salles en fonction de leur profil (qualité, territoire, esthétique) pour échanger sur des problématiques communes.

8 salles régulées par les organisatrices de la rencontre ont ainsi débattu autour des sujets suivants relatés :

État des lieux et difficultés rencontrées

Les reports de programmation, les créations 2021, l'essoufflement des équipes des lieux et des compagnies, les difficultés administratives, les écueils, la question du public dans ce contexte, les choses positives qui se sont déroulées malgré le contexte

Préconisations / pistes de réflexion

Des rencontres plus fréquentes, informer les décideurs financiers, des réflexions administratives, proposition d'outils collaboratifs.

Le constat fut sans appel sur la nécessité de se parler, de se mobiliser et de trouver des moyens ensemble vers un commun possible.

Que ce soit du côté des lieux de diffusion ou des compagnies, les difficultés s'avèrent tout aussi nombreuses et pas toujours lisibles. Il était urgent d'en échanger et d'observer les pratiques. Il convient de poursuivre ce premier travail et de développer les premières pistes proposées.